



FUNDACIÓN AZTECA DE GRUPO SALINAS CELEBRA 25 AÑOS DE TRANSFORMAR A MÉXICO A TRAVÉS DE LA EDUCACIÓN

CIUDAD DE MÉXICO, a 5 de abril del 2022. – Fundación Azteca, el principal brazo social de Grupo Salinas, celebra 25 años de transformar vidas a través de la educación y logrando con ello, que cada vez más mexicanos y mexicanas sean responsables de su destino. El día de hoy se dieron cita en TV Azteca importantes figuras del sector público y de la sociedad civil para conmemorar 25 años de generar alianzas y trabajar en favor de México.

El compromiso de la Fundación es que México cuente con un mejor futuro, y para eso se necesita actuar con creatividad e innovación, de la mano de los diferentes sectores de la sociedad. Para ello, continuará creando oportunidades para que los jóvenes de este país forjen su carácter y construyan su propio destino.

Fundación Azteca de Grupo Salinas se ha consolidado como un articulador de esfuerzos. Gracias a ello ha contribuido a fortalecer a más de 500 organizaciones civiles en todo México, ha convocado a más de 50 millones de mexicanos como voluntarios para cuidar el planeta, ha reforestado más de 51 mil hectáreas de árboles y ha transformado la vida, por medio de la educación, a más de 132 mil personas.

Fundación Azteca tiene como eje la educación basada en tres pilares que son: jóvenes con talento, medio ambiente y sociedad. Cada uno de ellos cuenta con programas que ya son parte importante de la sociedad y en los que participa el sector privado, público, organizaciones civiles y ciudadanos.

Desde hace 25 años, Fundación Azteca se ha caracterizado por su capacidad de reinventarse. Al día de hoy cuenta con nueve programas para crear un mejor país, los cuales son: Plantel Azteca, Esperanza Azteca, Movimiento Azteca, Emprendimiento Social, Juguetón, Vive sin Drogas, Limpiemos México, Selva Lacandona y Un Nuevo Bosque.

Fundación Azteca de Grupo Salinas es la primera fundación en México en contar con la certificación internacional del ISO370001, la cual garantiza una adecuada rendición de cuentas a nuestros donantes, y el uso eficiente de los recursos.

Para obtener más información de los programas visita la página web <https://www.fundacionazteca.org/> y a través de las redes sociales en Facebook: FundaciónAzteca, Twitter: @FundacionAzteca e Instagram: fundacionazteca.

Contacto:

Margarita García – margarita.garcia@elektra.com.mx

Acerca de Grupo Salinas

Grupo Salinas (www.gruposalinas.com) es un grupo de empresas dinámicas, de rápido crecimiento y a la vanguardia tecnológica, enfocadas en la creación de: valor económico, a través de la innovación del mercado y de bienes y servicios que mejoren el nivel de vida; valor social, para crear capacidades sociales que permitan mejorar las condiciones de las comunidades; y valor ambiental, reduciendo el impacto negativo relacionado con sus actividades comerciales. Creado por el empresario mexicano Ricardo B. Salinas (www.ricardosalinas.com), Grupo Salinas opera como un foro de desarrollo de gestión y decisión para los principales líderes de las empresas miembros, entre las cuales destacan TV Azteca, Grupo Elektra, Banco Azteca, Totalplay, entre otras. El grupo de empresas comparte una visión común, valores y estrategias para lograr un rápido crecimiento, resultados superiores y rendimiento de clase mundial.